

Sony et la chasse aux sorcières

Soumis par robocop
24-06-2005

Le site GamesIndustry.biz a publié un article comportant une déclaration de Nick Sharples chef du département communication de Sony qui déclare "nous ne poursuivrons pas les clients, ce n'est pas notre objectif. Nous pouvons assurer aux gens qui ont acheté des consoles au marché gris que ne sommes pas contre eux". Cela fait suite aux rumeurs dans la presse anglaise qui faisait état de saisie de consoles importées, laissant en plan les clients qui avaient pourtant payé leurs consoles. En effet la plainte de Sony contre certains revendeurs d'import stipule que Sony peut mettre la main sur le nom l'adresse des clients qui leur ont acheté du matériel. Nick Sharples se justifie en déclarant que c'est une procédure standard en cas d'action de ce type et que les données seront seulement utilisées pour remonter la trace et établir les dégats de telles importations. Néanmoins David Reeves, le PDG de Sony, a déclaré que 600 lettres ont été envoyées à des individus et à des sociétés qui vendent des consoles PSP sur eBay.

Source Gamesindustry.biz